



# En el espíritu de los irlandeses, acabemos con el hambre en todo el mundo, desde Palestina hasta Puerto Príncipe

13 de marzo de 2024 —Ahora se sabe que hasta 1,5 millones de personas murieron de hambre y enfermedades en Irlanda entre 1845 y 1851, exactamente el número de palestinos amenazados de muerte por inanición ahora mismo en Gaza. En Irlanda, la hambruna no fue causada por una "plaga de la papa", lo cual es puro cuento, ¡sino por el robo de alimentos a gente hambrienta!

Un artículo de 1997 titulado "La hambruna irlandesa: Complicidad en el asesinato" informaba:

Según el economista Cormac O' Grada, más de 26 millones de fanegas de grano fueron exportadas de Irlanda a Inglaterra en 1845, un año de 'hambruna'. En el número de primavera de 1997 de History Ireland [Historia de Irlanda] Christine Kinealy, de la Universidad de Liverpool, documenta exportaciones aún mayores. Su investigación demuestra que cerca de 4.000 barcos cargados de alimentos partieron de Irlanda hacia puertos de Inglaterra durante el '47 Negro' [peor año de la hambruna fue en 1847], mientras 400.000 hombres, mujeres y niños irlandeses morían de hambre.

Los registros navieros indican que 9.992 terneros irlandeses fueron exportados a Inglaterra durante 1847, un 33% más que el año anterior. Al mismo tiempo, se exportaron más de 4.000 caballos y potrillos. De hecho, la exportación de todo el ganado de Irlanda a Inglaterra aumentó durante la hambruna, excepto la de cerdos. ...Otras exportaciones de Irlanda durante la 'hambruna' fueron guisantes, frijoles, cebollas, conejos, salmón, ostras, arenques, manteca de cerdo, miel e incluso papas.

La llamada "hambruna de la papa irlandesa" no fue causada por la plaga, sino por la intención deliberada del imperio británico de matar de hambre a millones de irlandeses.

Hoy ocurre lo mismo en Gaza, Sudán e incluso Haití. Esto no se debe a que las personas que viven en estos lugares sean demasiado atrasadas para alimentarse a sí mismas, como los antropólogos racistas quieren hacerles creer, sino que cada caso es un asesinato en masa por diseño e intención de un Imperio anglo-holandés moribundo.

El caso de Gaza demuestra más claramente la intención asesina. El aspirante a dictador israelí, Bibi Net-

anyahu, aprovechó el horrible ataque terrorista del 7 de octubre para justificar la limpieza étnica de toda la población de Gaza, un crimen conocido como "castigo colectivo" y una violación de la Convención sobre el Genocidio de 1948. Esto no hará que Israel esté más seguro ni más protegido, ni devolverá la vida a quienes fueron asesinados el 7 de octubre, sino que simplemente inflama la región y pone al mundo en riesgo de una guerra mayor, al tiempo que pone en peligro las vidas de los rehenes, a quienes Netanyahu considera claramente prescindibles.

Luego de dar 24 horas a 1,9 millones de habitantes del norte de Gaza para evacuar, Israel arrasó la zona, sin dejar prácticamente ningún edificio, escuela, mezquita, iglesia o incluso hospital sin dañar. A medida que la gente huía hacia el sur, eran bombardeados en el camino, y mientras eso ocurría, los alimentos, el agua y la energía quedaban cortados. Todo esto ha sido cuidadosamente documentado en el caso que fue presentado por Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia.

Ahora, más de 30.000 palestinos han muerto, entre ellos más de 12.000 niños. Miles más están aún sin identificar, sepultados bajo los escombros, y otros 70.000 están heridos y sin recursos para recibir atención médica. Más del 90% de los 2,3 millones de habitantes de Gaza se han quedado sin hogar y se mueren de hambre, mientras las Fuerzas de Defensa de Israel impiden la entrada a cientos de camiones que transportan alimentos y suministros médicos que se necesitan desesperadamente, y los ataques aéreos continúan. Estados Unidos vetó por tercera vez una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU que pedía un cese al fuego, y luego bloqueó la condena de la masacre de residentes hambrientos del norte de Gaza que intentaban conseguir harina de dos camiones a los que por fin se permitió entrar. Más de 100 palestinos murieron y 800 resultaron heridos en lo que ahora se conoce como la "Masacre de la harina".

De 1845 a 1851, la experiencia irlandesa con el imperio británico fue similar, incluida la negativa a distribuir alimentos que estaban fácilmente disponibles.

Mientras celebramos el Día de San Patricio comiendo, recordemos y actuemos en favor de los millones de personas que no tienen nada. Cada muerte por hambre es una muerte que podría haberse evitado fácilmente.

Estados Unidos tuvo una vez una revolución contra el asesino imperio británico, ¡y teníamos razón! No lo olvidemos nunca. Conviértamos nuestras espadas en arados y acabemos con el hambre en todo el mundo.